

NO.	投票数	新しい中学校の校名案	校名案のふりがな	その名称を推す理由（由来や思いなどを書いてください）
1	135	長洲（127） ながす（8）	ながす	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長洲町に一つしかない中学校だから（多数）</li> <li>・校舎は腹栄中の校舎になるから、名前は長洲中を残したいから。（多数）</li> <li>・長洲中学校の校名とした方が他市町村から見たら長洲町の中学校とすぐ判る。他の校名だと何処にある学校か判らない懸念がある。（多数）</li> <li>・長洲町にある中学校だから（多数）</li> <li>・長洲町出身者であることの誇りをもって社会に出て行ってほしい。社会に出ていく際に、履歴書にも学校名を記載するように、自分の経歴に残る学校名には、出身町の名を刻むことで、生涯を通して地域愛が深まると考える。</li> <li>・長洲唯一の中学校になるのであれば、町名を使うのが当然だと思う。（多数）</li> <li>・長洲にある学校なので。名前を聞いた時にすぐに長洲町にある中学校だとわかるように。（多数）</li> <li>・変える必要がないと思ったから。</li> <li>・長洲町のただ一つの中学校になるから。場所が腹栄中の場所になるので、名称は長洲中でバランスもとれると思う。（多数）</li> <li>・長洲町の中学校なので、シンプルに地名の長洲中でよい。出身地としての意識、郷土愛を大事にするのならば地名は入れておくべき。校舎の場所は変わるが、長洲中はなくなるわけではなく、廃校のイメージは同窓生としては避けたい。</li> <li>・平仮名にすることで親しみを感じやすくなったり、初見でも読み間違えが起こらないからです。千葉県にも長洲という地名がありますが、ナガズと読まれます。平仮名にすることによって紛らわしさを排除することができます。さいたま市も同じような理由から平仮名の地名を採用されたことがあります。</li> <li>・そのまま長洲の名前を残したい。漢字ではなく、広報の表紙と同じ『ながす』にしました。</li> <li>・長洲町の唯一の中学校であり、町外の人でも分かりやすく。ひらがなにすることで柔らかい雰囲気となり、親しみを持つことができると思います。</li> <li>・長洲町に中学校は1つだけになるので長洲中学校でいいと思うけど腹栄出身の人が嫌と思うので。原付ナンバーも広報もひらがなの、ながす、で馴染みがある。市町村名でひらがなのところもあるし、この辺にひらがなの中学校はないので、珍しくて新鮮でいいと思います。</li> <li>・町内の4つの小学校が1つとなり、「な」なんでも、一生懸命「が」頑張る、「す」すばらしい中学校になって欲しいです</li> </ul>
2	28	長栄	ちょうえい（25） ながえ（2） ながえい（1）	<ul style="list-style-type: none"> <li>・私たちが中学生の時、清里の方と一年間一緒でした。また、腹栄の人と新設とのこと。長く中学が続きますよう願ってつけました。</li> <li>・両者の中学校の一文字を取り、シンプルで分かりやすく同じ町内である両者の中学校の歴史、文化、合併後の更なる発展を重んじ、今時のように難しく捻らずに幅広い年代が在住している長洲町の住民の方々やその他市町村や他県の方でも覚えやすい名前に致しました。ご検討の程、宜しく願い致します。</li> <li>・長洲中学校と腹栄中学校の一文字と長く栄えてもらいたいから。</li> <li>・長洲、腹栄の地名を入れる。長洲町が長く栄えるように。卒業生にも母校がわかるように。</li> <li>・長洲がより栄える町になるようにの思い。二つの中学校の一文字ずつ付ける。</li> <li>・「昔長洲町には、長洲中学校と腹栄中学校の二つがあったのよ…」とご老人が中学生に話している姿が眼の奥に浮かびます。昭和の時代。15年間腹赤中学校に勤務いたし愛着があります。</li> <li>・長洲中と腹栄中から1文字ずつとって長栄。これから長い間ずっと栄えて行ってほしいから。（多数）</li> <li>・末長く、繁栄していただきたい思いから。子孫の繁栄の願いからです。</li> <li>・長洲の長もありますが、中学校自体長く栄え素直な心をもって育ていけるようにつけました。</li> <li>・長洲中と腹栄中の新設中学校としてどちらをとってもいいのかなと、それで、長く栄える中学校となってほしい。</li> <li>・2つの中学校の一文字をとって、長洲町が栄えるようにとの願いをこめて！</li> <li>・長洲中と腹栄中のそれぞれの名称の漢字から1字ずつとった。長洲中、腹栄中、それぞれの学校に関係している方々はそれぞれの学校の名前に誇りを持っていると思います。だからこそ、それぞれの学校の名前を大切にしてほしいと思います。長栄の漢字の通り、長く栄える学校であってほしいと思います。そして、これから長洲町の将来を担う子どもたちの健やかな成長のためにも、栄える学校であってほしいです。</li> <li>・長洲の長と腹栄の栄で長栄でいいと思います。</li> <li>・長洲中と腹栄中が統合ということで、両校の文字をとって「長栄中」と名付けました。腹栄中、母校が無くなるのは、とても悲しく残念です。少しでも母校が残っているという証が欲しいので、新校名に腹栄中の「栄」を使いました。また、「長く学校が栄えますように」という願いも込めています。きっと長洲中の関係者の方も少しでも母校の証が必要だろうと思い、長洲中の「長」も入れています。ぜひご検討、よろしく願いいたします。</li> <li>・長洲中学校と腹栄中学校から1文字ずつ取り、長洲町が長く栄えると意味</li> <li>・永久に栄え誇る思い</li> </ul>

NO.	投票数	新しい中学校の校名案	校名案のふりがな	その名称を推す理由（由来や思いなどを書いてください）
3	19	長洲みらい（6） 長洲未来（5） ながす未来（4） 未来長洲（1） 未来（3）	ながすみらい（15） みらいながす（1） みらい（3）	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長洲中と腹栄中の統合により、新しい中学校の歴史がスタートするんだなと感じています。新しい歴史のスタートに長洲町の未来を感じ、温かいイメージで皆にわかりやすく「長洲みらい中学校」と考えました。</li> <li>・長洲町の地域に愛着を持った生徒を育成し、個性や可能性を秘めた生徒達が未来へ向かって健やかに育って欲しいとの願いを込めた。</li> <li>・長洲町の未来を担う若者を育て、輝く未来を託す教育の場を創るために。また、長洲町の中学校は1校となる為、長洲の名前は残して欲しい。</li> <li>・長洲が未来へと繋がっていけるように</li> <li>・長洲中では腹栄中在学中及び卒業生に微妙な感情を抱かせてしまいます。長洲は長洲町でただひとつの中学校なのだから必要なワードです。統合のメリットは今迄長洲中と腹栄中それぞれの卒業生の間にあった溝を取り払える事だと思います。長洲町が未来に向けて進む為に町内全ての子供達か中学校三年間を共に過ごす経験を共有出来るのは大きな財産になると思います。その想いを「みらい」という言葉に託しました。</li> <li>・未来をになう子どもたちが集う中学校であるようにと思います。</li> <li>・これからの日本の未来を担っていけるような若者がこの長洲町で育って欲しいとの思いで作成しました。</li> <li>・夢と希望に満ちた子どもたちに、長洲の未来を託して！</li> <li>・僕らの通う中学校、通った母校として、未来に残して欲しいからです。</li> <li>・長洲中学の卒業生です。日本では少子高齢化が進んでおり、長洲町もその一つです。長洲町に住んでいる小学生や中学生は、今後も減少していくと思います。ただし、人数は減少しても一人一人が明るい未来を志し、日々前向きに主体的に行動することが大切です。近年では機械の自動化やロボットの導入、AIの発展で人は少なくなっても、産業はこれまで以上に発展可能であり、長洲町、そして日本の未来は豊かにできます。このように今後の未来を築き上げることができる学生は可能性に満ち溢れてちます。長洲町の小学生、中学生が、この長洲町から未来を担う中学校から明日の社会へ羽ばたいていける中学校となってくれるようこの校名を応募しました。</li> <li>・長洲町のみらいをつくるみらいに飛び立つ子どもが通う学校これから起こりうるみらいに希望を持って成長し卒業してもらいたい</li> <li>・腹栄中学校と長洲中学校かひとつになり、新たなステージへ進む。長洲町に唯一の中学校となるので、「ながす」の名称を残したい。しかしながら、腹栄中学校の卒業生としては、校名が消えてしまうのはさみしいので、未来をめざして新たな校名にすると、寂しさも和らぐ。新しい校名には、長洲町の未来へ希望や情熱を込めた。</li> <li>・未来館に由来して考えました。「ながす」をひらがなにすることで長洲町の子ども達の可愛さとまだ少し未熟な様子を表現しました。また未来という文字にこれから長洲町や長洲町以外の土地で大きく羽ばたき活躍する人材を育てていくという思いを込めました。将来様々な職業につき、周囲の人のために率先して行動できる大人になるステップとしてこの「ながす未来中学校」で学んで欲しいと思います。</li> </ul>
4	16	長洲腹栄（15） ながすふくえい（1）	ながすふくえい	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ふたつの地区の名前が入っているので。😊</li> <li>・長洲の子どもたちに、両校に公平性を考えました。</li> <li>・長洲中、腹栄中の両方の伝統を受け継いでいてもらいたいから。</li> <li>・長洲町の歴史を振り返ると、有明海に突き出した細長い洲で漁業者の目標地・前進基地として栄えたとあります。また、これまでの合併の経緯は六栄村と旧腹赤村で腹栄村となり。昭和32年に旧長洲町と旧腹栄村とが合併し、現在に至り、共存共栄し町として発展してきました。地域の方々が慣れ親しんできた長洲・腹栄というゆかりある言葉を校名として残して欲しい。</li> <li>・長洲も腹栄も入っているから</li> <li>・卒業した学校名がなくなるのは寂しいので。今までの校名に励起子と思い出があるから。</li> <li>・以前の3行政区の名前が残る学校名にしたいため</li> <li>・卒業した腹栄中学校の名前がなくなってほしくない、一方で長洲中学校卒業の友人たちも同じかと思しますので、併記でお願いしたいと思いました。</li> <li>・腹栄の名前を残したい。この名称なら長洲中出身、腹栄中出身の人も母校が無くなった気持ちにはならないと思う。</li> <li>・それぞれの中学校の在校生、卒業生方が悲しまないようにそのままにしてほしいと思いました。</li> <li>・長洲中出身、腹栄中出身にも親しみやすい。母校の名前が変わるのは、寂しい物です。長洲腹栄だと他校にも長洲中か腹栄中なのかなとイメージも付きやすいと思う。</li> <li>・別の名前になると今まで認知していた人もどの学校か分からなくなる為、それぞれの学校名を繋げる方が良いと思います。</li> <li>・お互い卒業した校名がなくなるのは寂しいものです!ここは!ここは、2校が力を合わせて、の意もこめて!</li> <li>・私（昭和61年卒）も夫（昭和62年卒）も、その父も義父も代々に渡り、腹赤校区に住んでいます。昨日、腹栄中同級生の葬儀があり、30~40人が集まりました。その時に合併の話が出て、「腹栄」は消えて欲しくないと言いが、その意見に賛同してました。卒業生だからこそその願いです。山口県や熊本市内から駆け付けた友人は「野球部で中体連優勝したよね」その誇りを胸に頑張れるんだと言ってました。新しい名前ではなく、今までの伝統を残したい願いも込めて送信します。よろしくお祈りします。</li> <li>・合体しているから</li> </ul>

NO.	投票数	新しい中学校の校名案	校名案のふりがな	その名称を推す理由（由来や思いなどを書いてください）
5	11	姫ヶ浦	ひめがうら	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長洲唯一の中学校だから「長洲中学校」でも悪くはないが、「腹栄中学校」はどうなった？ということになる。長洲町の歴史上名高い「姫ヶ浦」は、ロマンを感じさせる全町民の財産である。</li> <li>・その昔、景行天皇と日向の御姫様のラブロマンスに思いを寄せて。恋多き若者に育ててもらいたいと思います。</li> <li>・姫ヶ浦が上沖洲にあって学校の校歌に入っているから。</li> <li>・腹栄中学校の校歌に姫ヶ浦という言葉があるのを思い出し、響きがキレイだと思ったので。</li> <li>・小学校の時よく遠足とか、よく遊びに来ていたので懐かしく思う。</li> <li>・長洲中学校、腹栄中学校の両方とも面しているので、地域、土地の名前は残したいと思った。</li> <li>・子どもの頃、よく遊びに行っていました。小学校では遠足に行き、とても懐かしいところです。響きもよく素敵だと思います。</li> <li>・日立造船とか、できる前は、綺麗な松と砂浜が、続く海岸でした。姫ヶ浦と呼んでいました。</li> <li>・姫ヶ浦は長洲校区と腹栄校区の間だし、長洲町らしいし、響きもいいから。</li> <li>・長洲町民は誰でも知っている地名で校歌にも入っているし、かっこよくて覚えやすいから</li> <li>・="長洲の人達がみんな知っている場所だしそう言う地名を今後も継承していければいいなとおもったから。"</li> </ul>
6	10	腹栄	ふくえい	<ul style="list-style-type: none"> <li>・そのまま良いと思ったから。</li> <li>・腹栄だから。</li> <li>・長洲町立に長洲は入っているし、腹赤と六栄の腹栄の字をなくしたくない。</li> <li>・お金がかからないから。（2名）</li> <li>・長洲町立に長洲中の長洲。腹栄中学校に腹栄中の腹栄</li> <li>・たくさんの思い出があるから。</li> <li>・自分が卒業した母校だから</li> <li>・家族が通った学校だから</li> <li>・長洲中学校の長洲もは入っているし、腹赤と六栄も入っているから今のままでも大丈夫かなとおもう。</li> </ul>
7	6	金魚	きんぎょ	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長洲の特色を生かしているから。</li> <li>・金魚が有名だから。一目でわかるように。</li> <li>・長洲は金魚が有名だから。他の地域の人が聞いても、すぐこの町の中学校かわかりやすいと思うから</li> <li>・長洲町と言えば金魚！ 子どもたちには金魚のようにのびのびと楽しい学校生活を送ってほしいです。</li> <li>・今まで統合繰り返した町ですが長洲町イメージに浮かんだ印象をこれから先も大事にして欲しくて</li> <li>・長洲で金魚が有名だから</li> </ul>
8	5	新生（2） 新生長洲（3）	しんせい（2） しんせいながす（3）	<ul style="list-style-type: none"> <li>・新しく生まれ変わるが、良いところは残していける学校へ。</li> <li>・長洲中学校と腹栄中学校と共に令和の時代に新しく生まれ変わって素晴らしい中学校になりますように</li> <li>・長洲は残したい。町で一つの中学校だし、新しく生まれ変わる意味もあるので。</li> <li>・長洲町二校の中学校が1つになり、新しく生まれる。また、長洲町合併65周年というこの年に中学校統合を決定されたということで、やはり【長洲】という名称は消してはならないと思い、『新しく生まれ変わり、子供たちと共に成長していく長洲町にある中学校』という意味で考えました</li> <li>・現在あちこちで校名が変わり昔を思い出すことに大変です。私の卒業した高校もです。長洲町の学校なので、長洲は残したいです。私も新生という塾名で大成功しました。新しく生まれる…とてもいい名前だと思います。ご年配の方にもわかりやすいと思います。</li> </ul>
9	4	ながす町（1） 長洲まち（1） 長洲町（2）	ながすまち	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長洲中の生徒さんが腹栄中に移られるので名前はながすを残したいだろーと思いましたが。腹栄の人たちにも考慮してあえてひらがなで表記しました。</li> <li>・長洲町に1校になるので、町の名前を付けた方が、全国にアピールしやすいと思って。</li> <li>・長洲町に一つの中学校なので、長洲が入った名前がいいと思う。</li> <li>・長洲町の唯一の中学校であるし、長洲町町民みんなで子供たちを育て支えたいという願いから。またその中で伸び伸びと学んでほしい。中学校名を聞かれた時に覚えやすくわかりやすいため。</li> </ul>
10	3	新長洲	しんながす	<ul style="list-style-type: none"> <li>・夢も希望も志もすべてに新しく古き良き歴史を今日に継いで来た両中学校が統合し、新しい時代に向かい、「温故知新」大きな目標を掲げ生徒の心も一つに。これからの長洲町の発展に皆のたゆまぬ成長が「新しい力」を形成し。強い、優しい、そして思いやりのある学者になるように願う。</li> <li>・町唯一の中学校になるので、やはり町名は残した方が良いと思います。映画などで「シン」をつけたものが制作されて話題になったことも含めて「新」をつけました。</li> <li>・新しく生まれ変わることで、長洲町には中学校が1つしかないから町名を入れた方がいいと思ったから。</li> </ul>

NO.	投票数	新しい中学校の校名案	校名案のふりがな	その名称を推す理由（由来や思いなどを書いてください）
11	3	長洲中央	ながすちゅうおう	<ul style="list-style-type: none"> <li>・まずは長洲町の中学校である。双方を認識出来る校名と考えた。</li> <li>・腹栄と長洲の中央付近にあり長洲町はやはり長洲を残した方がいいと考える。</li> <li>・広く知られた町の名前にあやかって</li> </ul>
12	3	令和長洲	れいわながす	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長洲町の中学校なので、長洲という名前を残してもらいたいという想いと令和に統合して創立する中学校なので。</li> <li>・令和に新設される新しい中学校。未来の長洲の希望をこめて、令和長洲としました。また、全国的に令和の名前がついた学校名は少ししかないので。</li> <li>・令和の時に長洲中学校と腹栄中学校が新しく中学校として長洲の名を全国に広げて欲しい。</li> </ul>
13	3	腹長（2） 腹永（1）	ふくちょう（1） ふくなが（2）	<ul style="list-style-type: none"> <li>・腹栄と長洲と一緒に仲良くするため。</li> <li>・腹栄中と長洲中を合わせて頑張りたいと思ったから。</li> <li>・2つの中学校を合わせて腹永としました。長は画数が多いから永にしました。</li> </ul>
14	2	栄長	えいちょう	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長洲町が永久に栄えてほしいということから、校名案を考えました。</li> <li>・それぞれの中学校名、長洲と腹栄の漢字を1つづつ入れたかったこと。長く栄えてほしいという意味を込めてこの校名にしました。</li> </ul>
15	2	海清	かいせい	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長洲町は有明海に面している。昔この地は加藤清正公が治めていた所と聞く。その想いで。</li> <li>・海のように広く、清らかな心を持つ生徒が育つようにと思いました。</li> </ul>
16	2	黒金	くろがね	<ul style="list-style-type: none"> <li>・腹栄中学校出身です。通常なら長洲町だし、長洲中になるのが妥当かなとも思いましたが、腹栄の名前がなくなって、長洲だけ残るのもなんかモヤモヤしたので、全く違うものを考えました。そこで長洲町について調べてみると、町の木は【くろがねもち】というものらしいですね。花言葉はいくつかありますが、寛容、魅力の2つはとてもいいなと思いました。長洲と言ったら木より金魚を思い浮かべます。黒金という名前によって、長洲町を表せるのではと思いました。後はざっと調べた感じ黒金中学校という名前の学校はないみたいです。</li> <li>・長洲中学校になると思いますが、町の木くろがねもちから</li> </ul>
17	2	長洲きずな（1） 長洲絆（1）	ながすきずな	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長洲中学校と腹栄中学校の統合により、新しい中学校の歴史がスタートするんだなと感じています。両中学校の生徒、保護者、先生、地域の方々の「きずな」にしたいそんな気持ちから考えました。ひらがなにしたのは温かいイメージ、皆にわかりやすくしたいという思いからです。</li> <li>・地域との絆、保護者の絆、友達との絆、学校関係者との絆、全ての絆が大切だと思います。</li> </ul>
18	2	長洲れいわ（1） 長洲令和（1）	ながすれいわ	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長洲中と腹栄中の統合をこの令和の年に刻みたいと思いました。令和の年号と共に歩んでいきたい。見守っていきたく思います。</li> <li>・既存の長洲中学校、腹栄中学校とは違うことを明確にし、令和時代に創立されたことを示すことにより、現時点では新しさを、将来的には歴史をさかのぼりやすくする。</li> </ul>
19	2	長腹	ながふく	長洲中学校の長と腹栄中の腹をあわせた。
20	2	みなと	みなと	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長洲港、海に因んで。長洲と言えば金魚、海産物、港。あえて平仮名で応募してみました。</li> <li>・長洲港があるから</li> </ul>
21	1	あすなろ	あすなろ	常に向上心を持った生徒、学校であってほしい。
22	1	有蘭	うらん	長洲で有名ならんちゅう（蘭鑄）の蘭と有明海の有をとって有蘭中学校にしました。蘭の花束の花言葉として「幸福が飛んでくる」という意味があり新しくなった学校に沢山の福が訪れてほしい、たくさんの福が有るという思いも込めました。
23	1	有明	ありあけ	今日に至るまで、長洲町は有明海により生まれ、有明海と共に発展してきました。これからも豊かな有明海を眺みながら、希望に満ちた中学生たちの若い力と情熱が長洲町に一層の元気を与え、本町の未来が輝かしいものになって欲しいとの願いを込めて有明中学校を提案いたします。
24	1	有明絆	ありあけきずな	想定外の自然災害等発生する時代。何があっても生徒達一人ひとり皆が、手を取り合って絆を持って学業や人間形成に取り組む。
25	1	有明長栄	ありあけながえ	長洲地区も、腹栄地区も昔から有明海とつながりがあり、有明海のように末永く新しい中学校が栄えるようにと思いい新しい中学校名を考えました。
26	1	有明長洲	ありあけながす	有明海に接しているからわかりやすい。企業にも有明と入る名前が多い。将来的に市町村合併があってもそのまま使用できる。
27	1	有明の海	ありあけのうみ	長洲といえば海。有明海が代表するイメージなので。
28	1	威風堂々	いふうどうどう	インパクトのある中学校名にして、長洲町が目され、人口増加につながってほしいと思いました。

NO.	投票数	新しい中学校の校名案	校名案のふりがな	その名称を推す理由（由来や思いなどを書いてください）
29	1	上気元	じょうきげん	向上心を持ち、気力を充実させ、いつも元気ハツラツたる中学生となることをモットーとする学校。上気元であれば、すべてがうまくいく。上機嫌ではなくて上気元であることがポイント。
30	1	海空	うみそら	海と空がきれいな長洲町だからです。
31	1	うみのまち	うみのまち	長洲町と言えば「海」 うみを入れたくて、響きがかっこいいから
32	1	永煌	えいこう	永はこの一文字に「永字八法」という字を書く際に必要な八種の技法すべてが含まれていること。煌は「輝く」「きらめく」という意味があります。私の娘、息子の母校でもある中学校（腹栄中）の素晴らしい未来を祝福したい気持ちです。後輩の皆さん方へ永久に煌めいて人生を歩いて行ける学びの場であることを切に望みます。
33	1	桜彩	おうさい	桜の花言葉は精神の美。彩は、他とは違った色彩を放って輝いて欲しい。
34	1	オランダシシガシラ	おらんだししがしら	やはり長洲町=金魚の里なので長洲駅の展示されているランちゃんのフルネームから校名を取ってみました。まずカタカナっていうのが新鮮だしオランダから放たれるグローバルな響きと獅子頭から連想される獅子舞や力強い雰囲気。これしかないなと思いました。
35	1	海輝	かいき	長洲の町は海がすぐ近くで、金魚の町です。金魚の金にちなんで輝く、海輝と付けました。子供達にも海のように大きく輝く未来を。との思いで付けました。
36	1	海都ながす	かいとながす	漁業 海産物で 栄えてきた長洲町 海の都というには相応しいと思い海都としました。
37	1	海蘭	かいらん	西には有明海、広大で雄大な海のように大きな愛情を持ち元気で、活発に育ち長洲町の伝統の蘭鑄は金魚の王様とも呼ばれています。大きく伸び伸び成長してもらいたく名前を考えさせていただきました。
38	1	神楽	かぐら	長洲町の文化芸能である神楽への関心の向上と神楽が長洲町からなくなるといいなという願いを込めて。
39	1	北川第一	きたがわだいいち	推しと同じ中学校だから。
40	1	希望	きぼう	長洲町の人材が大きく育つように希望をかけるように
41	1	金魚と鯉の郷	きんぎょとこいのさと	全国的に有名な名産品の金魚と鯉を末永く愛していきたい
42	1	金鯉	きんこい	金魚と鯉が特産物だから。
43	1	閻千代	ぎんちよ	腹栄中の裏にはぼたもちさんがいます。柳川市は立花宗茂の大河ドラマへの招致活動を続けており、採用されれば閻千代の知名度も全国で更に上がります。また、歴史上の人物を校名に付けることで学生が歴史と地域に興味もち、一人ひとりが校名の歴史を語り継ぐことで、継続的な観光資源のPRに繋がると思います。補足ですが、腹栄中へ繋がる道は私有地がたくさんあり、よくそこを通過して怒られていました。長洲方面からのアクセスが気になっています。
44	1	金綱	きずな	長洲なので金魚の「き」とながすの「な」を入れたかったです。それと4小と2中が合併するので漢字は絆が大切と思いました。
45	1	郡二希	ぐんにき	2つ以上の希望をもって欲しいから。
46	1	啓陽	けいようちゅう	啓は自己啓発などにある通り、自分を教え導くや未知なことを開拓するなど進んで学ぶというイメージがあります。また、陽は太陽のことであり、明るく元気に子どもたちが楽しく過ごすイメージがあります。将来の長洲町を担ってくれる貴重な町の宝である子どもたちが、自ら学び、明るく楽しく元気に学校生活を送り、将来長洲町をさらにより良いものにしていくと欲しいと願い、この名前にしました。
47	1	けやき	けやき	学校にある今でも元気なけやきにしてみました。
48	1	興進	こうしん	歴史ある長洲町の中学校が、文化・伝統を守り、躍進を続けるように。
49	1	煌心	こうしん	新しい中学校になりますが生徒さん達が学校生活を楽しく過ごされ、煌めくような毎日を送って欲しいという思いで応募しました。
50	1	光長姫	こうちょうひめ	光：光り輝くようにと、長人。長：地名から。姫：腹赤地区に総合スポーツセンターの所在地が姫ヶ浦の地名。腹赤の地名、元の赤座加奈との由来をとって。
51	1	国際	こくさい	長洲町は外国人も多くなっているし、今から益々多くなってくるように思います。甲子園を見てみると、国債という名称の学校も多いので。また、ウクライナ人の受け入れも他方でも始まっているし、少子化の問題もあると思うので。
52	1	彩明	さいめい	4つの小学校区、2つの中学校区が一つとなり新しい学校になります、各地域各学校のそれぞれの色が、一つの建屋でこの多様性の時代に新たな色彩を彩ります。そこで明るい将来に向かっていくと欲しいという思いを込めて、「色彩」と「明るい将来」から一文字づつとり「彩明」と名づけることを推します。また個人調べですが「彩明」を冠した小・中・高・大学は他に無く、唯一無二の個性を尊重する学校としての希望も込めてこの名前にしました。

NO.	投票数	新しい中学校の校名案	校名案のふりがな	その名称を推す理由（由来や思いなどを書いてください）
53	1	汐風	しおかせ	しおかせこども園があるなら、しおかせ中学校でもいいと思ったから。そして、長洲町は海の近くだから。ちょうどいい名前だと思う。潮風と汐風だったら、汐風のほうがかっこいいとおもったから。
54	1	雫石	しずくいし	沖ノ洲になる名石神社由来
55	1	小岱姫	しょうだいひめ	町より見える山が小岱山です。それと腹赤地区の姫ヶ浦との名が古くからあり、その名を入れました。姫中学と呼んでいただければ親しみやすいかと思います。
56	1	新栄	しんえい	統合しても新たに発展し続ける学校となりますようにという思いを込めてみました。（長洲も腹赤も卒業校名が無くなるのは少し寂しいですが…）
57	1	新設長洲	しんせつながす	2校が統合しても長洲中学校の名前だと旧のイメージが残るので、2～3年は統合の意味が分かるような名前にし、その後は長洲中学校に一本化した方が町内外の理解が進むと思います。
58	1	人和	じんわ	人と人との間に和が生まれるように。
59	1	洲之浦	すのうら	長洲の「洲」に静かな入り江という意味の「浦」。姫ヶ浦という地名もあるので、2つの名前にしました。海の近くで、静かな穏やかな学校になって欲しいという意味を込めました。
60	1	清明	せいめい	清く明るく、正しく強い人間になって欲しい。明は古より漁業はもとより地域住民に富と恵みをもたらし、かつ後世にわたっても幸せを運んでくれるであろう有明海より引用した。
61	1	創造	そうぞう	偶然にも両校の校訓に刻まれています。この精神は新中学校にも引き継いで貰いたいです。更に本町はものづくりの町としての今後も発展も期待しています。これからの時代を創造する力や発信力で逞しく、地域の力となってくれるような中学校を期待します。
62	1	大志	たいし	少年、少女に太志を持って学んで欲しいから
63	1	岱和	たいわ	故郷の山、小岱山の「岱」と令和の「和」、2つの中学校統合の「和」を記念するために、「岱和中学校」と命名した。
64	1	長栄合体	ちょうえいがったい	長洲中と腹赤中の合同なので。
65	1	長腹	ながはら	長洲と腹赤をくっつけた
66	1	長腹栄	ちょうふくえい	長洲、腹赤、六栄の3小学校の名前が残るように
67	1	東京	とうきょう	有名になるよ。
68	1	統合長洲	とうごうながす	長洲町に唯一の中学校になるから。かといって現腹赤中学校の場所になると聞いたので「長洲中学校」では異論も出そうだし…。高校ではないので変に今風の名前にしないで分かりやすい方がいい。
69	1	ナガス	ながす	英語教育先進の町として、グローバルな観点から。そして、生徒たちに世界へ羽ばたいて欲しいという思い。
70	1	長洲有明	ながすありあけ	有明海に面しており、いつも明るい中学校生活を送って欲しいため
71	1	長洲うみとみらい	ながすうみとみらい	長洲町の象徴である「海」と子どもたちの「未来」を新しい中学校の校名にすることにより、両中学校の子どもたちに長洲の未来を託したい、そして担いたいという気持ちから考えました。ひらがなにすることにより温かいイメージと、皆に少しでもわかりやすくしたいと思いました。
72	1	長洲海西	ながすかいせい	有明海の西に位置する自然風靡豊かな町（学校）
73	1	長洲海の郷	ながすうみのさと	有明海を見ると、幼い頃からの思い出がよみがえってきたり、癒されたりもします。未来の子供達にも、この地域で育ったことを誇りに思い良い故郷になってほしいという思いから、考えました。
74	1	長洲英明	ながすえいめい	2つの学校が統合してたくさんの子供たちの才知に優れる学校になってもらいたいと思いましたが。
75	1	長洲きぼう	ながすきぼう	僕は小学3年生です。いずれ通うことになるだろう新しい中学校に夢と希望をもって入学したいという気持ちで考えました。
76	1	長洲希望の郷	ながすきぼうのさと	希望のあふれる郷に集いし若人に叡智あり。希望のあふれる郷に集いし若人に光あり。希望のあふれる郷に集いし若人に歴史あり。
77	1	長洲きんぎょ町	ながすきんぎょまち	長洲町に残したい金魚の文化を、全国にアピール出来たらと思うから。きんぎょ町中学とても響きがキレイ。

NO.	投票数	新しい中学校の校名案	校名案のふりがな	その名称を推す理由（由来や思いなどを書いてください）
78	1	長洲清栄	ながすせいえい	清栄:(書簡などで)健康、繁栄等を祝う言葉。清里と六栄より1文字づつとりました。清栄だけではどこの学校かわからないので、頭に長洲を入れましたが、腹赤を入れることができなかつたのが残念です。
79	1	長洲成思館	ながすせいしかん	韓愈「進学ノ解」の一節「行ひは思ふに成り、随ふ毀る」から「成思」を取りそれに学舎の意の「館」をつけた。自分から官アが得ることのできる生徒であってほしいという願いを込めた。
80	1	長洲清海	ながすせいかい	清く純粋な心を持って成長して欲しい、という思いを込めて「清」の字を用いた。また長洲町は海に面しており、海のような雄大かつ優しい人間になるように「海」の文字を採用した。長洲町は海沿いという立地と、清く、スケールの大きい人間になって欲しいという思いからこの名前を提案する。
81	1	長洲誠和	ながすせいわ	まこと、真実、言葉が行動と一致してみんなが和む中学校生活をとりたい。
82	1	長洲第一	ながすだいいち	長洲で1番目の中学だから。また人口が増加したときは二中にでもできるからです。
83	1	長洲大望	ながすたいぼう	中学校の3年間で子どもたちは飛躍的に成長します。一人一人の成長の具合はそれぞれですが、仲間や先生との出会いによって、夢や目標を見つけ、大きな希望を持って、それぞれの道に進んでもらいたいなどの願いを込めました。長洲町に唯一の中学校になるので長洲の文字を残して長洲大望中学校と名付けたいです。
84	1	長洲腹赤	ながすはらあか	もともと2校共あったので、2つの名前を残したい。
85	1	長洲夕陽ヶ丘	ながすゆうひがおか	長洲町の夕陽はとてもきれいで、腹赤中からでもよく見えるから。
86	1	長洲四ツ葉	ながすよつば	4校の小学校、清里、六栄、腹赤、長洲を四ツ葉にたとえてみました。
87	1	長洲レインボー	ながすれいんぼー	長洲中学校と腹赤中学校が合体し、レインボーのようにいろいろな色のある中学校になって欲しいから。
88	1	ながす清栄	ながすせいえい	ながく清く栄えよの願いを込めました。4つの小学校のうち腹赤が入りませんでした。清源寺に一字掛けました。ながすはあえて平仮名とし、小さい子供にも早くから馴染んで欲しいと思います。
89	1	長徳	ながとく	児童が長洲に長く住み着き、心身とも、徳を積み、心清くおもしろい、いつくしみを忘れぬようにとつけました。
90	1	長渚	ながす	きれいな夕日の海岸で波の音が心地いい感じです。旧長洲の名称。
91	1	なきす	なきす	私は俳句（鳴洲）をしています。洲で筆をあげるときの音が気持ち良いもの。子供3人とも長洲中卒です。
92	1	日栄	にちえい	この町を栄えさせれる人材を育てる学校になり、この町の将来を担う子供達が明るく通えるような学校にし、腹赤中学校の場所を使うので一文字を継承する。
93	1	羽衣	はごろも	金魚の名前からとりました。
94	1	覇勝黄	はしょうごん	どんな中学校よりもはきはきとしたとても勝心をもって欲しい。そして輝いて欲しい。
95	1	破魔弓	はまゆみ	長洲町といえば「的ばかい」歴史ある活気ある祭りから、そんな学校になって欲しいから。
96	1	腹赤	はらか	住所も腹赤にあり、長洲町に引っ越してきた時「腹赤」という見た目にもすごいインパクトがあり他にないいいと思いました。
97	1	肥後長洲	ひごながす	長洲という地名は、他県にもあり肥後熊本の長洲であること地名アップで肥後をアタマに付けました。
98	1	火の国	ひのくに	熊本の熱い心を現す為
99	1	ひめがうら学園	ひめがうらがくえん	長洲町で有名なので、この名前にしました。
100	1	腹赤長洲	ふくえい	新しい名前を付けてもなかなか浸透しないので、お互いの名前を続けただけだと長洲腹赤では長洲町の腹赤になるので、単純に先に腹赤と、長洲中が合併した事がわかるから。長洲中と腹赤中が昔存在した事を後世に残すため。
101	1	腹清六長	ふくきよろくなが	長洲の小学校の頭文字をとって全部の小学校の思いを込めた。
102	1	腹洲	ふくす	中学校が合併するから。
103	1	文光	ぶんこう	歴史ある長洲町の中学校が文化や歴史を後生に受け継がれることを願います。

NO.	投票数	新しい中学校の校名案	校名案のふりがな	その名称を推す理由（由来や思いなどを書いてください）
104	1	望栄	ぼうえい	さかんになることを願う。未来が開ける中学校。
105	1	まほろば	まほろば	『まほろば』とは「素晴らしい場所」と云う古語であり、二つの学校生徒が融合して新しい素晴らしい場所になり、そこで育み巣立つ若者達が未来の理想郷を創りあげていく人材になればと願って命名。
106	1	みどり	みどり	緑、翠、碧それぞれみどりと書きますが、今、伸び盛りの中学生を新芽の草木に例えました。常磐の緑、松の千年の齢の緑は不老長寿の象徴です。覚えやすく、腹赤の山手の位置を考えて、新鮮でいいと思います。
107	1	明成	めいせい	心身ともに成長し、明日を担う世代に期待を込めて。
108	1	明花	めいか	明るく元気で、これから育っていく子供たちを花に見立て花々しい学校生活を送れる学校。子供たちの笑顔が明るく花の様に美しく絶えない学校。子供たちがつくる笑顔の花畑となれるような学校。
109	1	弥栄	いやさか	見えない不安から心を解き放ち、ますますの反映を招来する強い決意の弥栄。世の栄えをあらかじめ祝うことで、良き未来を引き寄せる「予祝」の知恵が込められたためたい言葉であり、子どもたちの明るい未来への道しるべになるような学校であってほしいという願いを込めて応募しました。
110	1	有輝	ゆうき	潮風吹く有明の地に、のびのびと育成する若い力に未来を託して
111	1	有志	ゆうし	有明海のように広く大きな志を持つ生徒が育つように。
112	1	夢追	ゆめおい	生徒が夢を追うこと
113	1	夢ヶ丘	ゆめがおか	夢と希望を持って学校生活でたくさんのかんことを学んで欲しいから
114	1	陽水	ようすい	自然があるから。
115	1	蘭鑄	らんちゅう	地元の金魚の名前
116	1	竜桜	りゅうおう	辰年の年で、桜の花の咲く頃に入学する。
117	1	臨海	りんかい	海に臨む長洲町は漁業、鋳工業の町として栄えてきている。子どもたちは、この環境を誇りに思い、海のような大きな心を持った中学生に育って欲しい。
118	1	令明	れいめい	令和の時代になり新しく生まれ変わる中学校が明るい未来を思い描ける学校であって欲しいと願います。有明海の中より明を一字選び令和の令と合わせてみました。母校の名前を考える素敵な機会にウキウキしました、感謝いたします。
119	1	令和	れいわ	新しい時代にふさわしい名で、次世代につなげたい。
120	1	令和郷	れいわごう	来年は令和5年になるので、5年と郷をかけてふるさとをもっと大きく立派にして欲しい。